

## 12 de junio. ¡Gran Fiesta de la Catequesis 2009, en Mengíbar !

El viernes 12 de junio de 2009, en la Plaza de la Libertad de Mengíbar, la parroquia de la Inmaculada, a mano de sus catequistas, organizó la Gran Fiesta de la Catequesis.

Uno a uno, los diferentes cursos y edades, fueron desfilando por el escenario, para dejarnos su colaboración, finalizando con una parodia de un popular programa de Canal Sur, donde el Párroco fué "devorado ferózmente", con toda clase de preguntas por los "niños y niñas", así como un "Medio Juan", que le hicieron confesar todo, todo, todo.

Finalizó este acto con la entrega de algunos regalos al sufrido párroco.

FOTOS VÍDEO